

お客様各位

2012年3月9日

株式会社エコ配

代表取締役 片地 格人

従業員一同

東日本大震災から1年を迎えるにあたっての弔意表明

平素は、エコロジー&エコノミーのエコ配をお引き立ていただき厚くお礼申し上げます。

さて、未曾有の被害をもたらしました東日本大震災が発生（2011年3月11日）し、まもなく1年が経過いたします。当社は、2012年3月11日、この度の震災により亡くなられた方々のご冥福と、被災地の一日でも早い復興をお祈りすることを目的として、地震発生時刻の14時46分にあわせて、全従業員が黙とうをし、弔意表明をさせていただきます。

当社は、昨年の震災発生以後、被災地の皆様への就労機会を提供することを目的とした就労支援制度の導入、運用等に取り組んでまいりました。被災地は力強く復興に向けての歩みを進められておられますが、復興をやり遂げるには、被害を風化させず、中長期的な視点で支援の取り組みを継続していくことが重要と当社では考えております。そこで、現在運用している就労支援制度を引き続き継続していくとともに、さらにご支援を継続していくために、新たに「人力（ひとのちから）」を合言葉に定め、取り組みを強化してまいりますことをご報告させていただきます。

まもなく1年が過ぎます。今後の復興のためには、これまでと同等かそれ以上にに向けた支援が必要であるという確信のもと、当社は当社の身の丈にあったできることを、これからも真剣に考えてまいりたいと思います。

以上

